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L’ARRÊT DES EXPORTATIONS DE BOIS 
Et après ? 
Fransylva, appuyée par l’UCFF, les experts forestiers et le Syndicat de 
la filière bois, a sollicité le ministre Stéphane Le Foll sur la question du 
frein à l’export des bois français.  Ensemble ils demandent une 
réflexion et des actions pour trouver une alternative à cette décision 
et pour organiser une mobilisation confortée.  

 
FORÊTS DE FRANCE : LE GOÛT DU CHÊNE 
Itinéraire de tonnellerie 
De la sylviculture à l’œnologie… Forêts de France vous propose d’aller 

à la rencontre de la tonnellerie qui renaît depuis une quinzaine 
d’années. Coup de projecteur sur ce secteur qui valorise de nos 
chênes et participe à la valorisation de notre filière forêt-bois.    
 
AMELIORATION DE PEUPLEMENT 
Un premier chantier AMI en Bretagne 
Dans le cadre de l’Appel à Manifestation d’intérêt lancé par l’ADEME, 
un chantier en Bretagne a élu domicile pour couper les arbres peu 
valorisables et permettre le reboisement d’essences mieux adaptées. 
Le propriétaire forestier privé a ainsi pu approvisionner une chaufferie 
avec sa récolte de bois, produire du bois d’œuvre et reboiser sa forêt 
avec des essences adaptées aux besoins des entreprises locales.  

 

PETIT DÉJEUNER PRESSE 
Le réseau prescripteur bois à l’honneur 
Le thème du dossier de Forêts de France (n°595) a rassemblé des 
journalistes généralistes et spécialisés environnement ainsi que les 

intervenants du dossier (Antoine d’Amécourt, Nicolas Visier, Timothée 
Boitouzet). Un débat qui a permis d’échanger sur les enjeux et les 

défis de la construction en bois français. 
 

PRODUCTION DE SCIAGES 
Un record historiquement bas 
La production de sciages feuillus stagne entre 2014 et 2015. Les 
sciages de qualité (plots et avivés) baissent fortement (contrairement 

à la production nationale de sciages de seconds choix qui 
augmente…). Si le douglas reste toujours aussi demandé comme les 

sapins épicéas de qualité, le peuplier quant à lui aura retrouvé 

quelques couleurs. Nous devons nous poser les bonnes questions… à 
qui la responsabilité ? 
 
 

 

Mobilisons nos forêts 
L’union fait la force ! 
 
 
Fransylva s’engage dans le plan 
« Mobilisons nos forêts » une 
dotation de la CVO sur trois ans 
pour accompagner les syndicats 
dans leurs missions et actions. Une 
bonne nouvelle que de voir la 
contribution des sylviculteurs 
revenir vers l’amont pour le 
dynamiser ! 
 
Le plan consiste à identifier les 
bonnes pratiques des uns et les 
difficultés ou lacunes des autres. 
Notre objectif est de pouvoir 
proposer des outils et des 
formations à nos syndicats pour 
leur permettre d’être plus 
opérationnels dans tous leurs 
domaines d’activité.  
 
Ce programme permettra aux 
syndicats de renforcer leurs offres 
de services pour, in fine, grossir le 
rang des adhérents.  
 
 

 
Antoine d’Amécourt,  

Président de Fransylva 
 
 

 
 

 

 


